

| Fecha      | Fuente                       | Pag. | Art. | Titulo  |
|------------|------------------------------|------|------|---|
| 17/05/2013 | EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) | 5    | 6    | VELASCO Y ELECCION: "ESTAN LOS MISMOS Y HAY QUE CAMBIARLOS" |

PRECANDIDATO PRESIDENCIAL EXPUSO SU PROGRAMA EN LA UDD:

## Velasco y elección: “Están los mismos y hay que cambiarlos”

El ex ministro de Hacienda criticó la falta de recambio, los abusos cometidos por empresas y el conservadurismo en temas valóricos.



*Andrés Velasco habló ayer en la UDD junto a Consuelo Saavedra.*

| Fecha      | Fuente                       | Pag. | Art. | Titulo  |
|------------|------------------------------|------|------|---|
| 17/05/2013 | EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) | 5    | 7    | VELASCO Y ELECCION: "ESTAN LOS MISMOS Y HAY QUE CAMBIARLOS" |

A diferencia de muchas candidaturas, el precandidato presidencial Andrés Velasco dice que por él votarán mayoritariamente los jóvenes. Ayer, frente a más de 200 sub 30 habló por casi 60 minutos en la Universidad del Desarrollo, abordando su programa de Gobierno en materia de Educación, Economía, Salud y temas valóricos. Esto, junto a su esposa, la periodista Consuelo Saavedra.

"En Chile hay colegios que no aceptan a niños cuando sus padres son separados, cuando no son ca-

tólicos o cuando son pobres", criticó ante un auditorio repleto de estudiantes de Periodismo y alumnos del colegio Almondale.

Velasco dijo que afirmaciones como esa lo distinguen de otros candidatos que competirán en las primarias del 30 de junio: "No tengo problema de ser políticamente incorrecto, no tengo temor a decir cosas que no sean populares, porque eso me da credibilidad".

#### OTRO PAÍS

A la cabeza de los partidos po-

líticos de la Concertación están los mismos que la elección pasada y Velasco lo sabe. "Están los mismos y hay que cambiarlos, pero eso lleva tiempo. De todas maneras hay avances, lo que era tolerable hace cuatro años hoy es condenado por la opinión pública".

Según el ex ministro de Hacienda, Chile cambió y los políticos siguen actuando como antes, "por lo que creen que sus actos poco éticos o sus problemas con la justicia no les traerán problemas, como antes ocurría".

#### LOS TEMAS VALÓRICOS

Andrés Velasco se siente de centro izquierda y dice que quienes lo consignan como un apegado a las

ideas de la derecha "están profundamente equivocados". Esto se nota en sus medidas valóricas: "Soy partidario del matrimonio igualitario con derecho a adopción. Estoy a favor de la interrupción del embarazo en caso de violación o si la vida de la madre corre peligro. Creo que hay que legislar sobre el autocultivo de marihuana. Hay que debatir sobre eutanasia".

Finalmente, el precandidato independiente sostuvo que entre sus propuestas más importantes está fiscalizar a las grandes empresas para que no se cometan abusos como los ocurridos con las farmacias, La Polar y las Isapres: "No puede ser que los grandes grupos económicos estén por sobre la ley".

